
中学生高校生議会見学会・意見交換会　参加者アンケート　集計結果

【参加者】６名　【アンケート回答者】５名

問2　「見学会」は何を見て知りましたか？（複数回答可）

広報ふなばし 0

学校で配られたチラシ 4

学校内のポスター 1

市ホームページ 0

その他 0

未回答 0

問3　参加した理由はなんですか？（複数回答可）

学校の授業で勉強して興味があったから 3

夏休みの課題になると思ったから 0

その他 2

未回答 0

　その他 内訳

興味があったから、知りたいことがあったから 1

親に勧められたから 1

問4　今まで市議会を見たことがありましたか？
見たことがある 0

   実際に会議を見に行った 0

   インターネットで見たことがある 0

見たことがない 5

未回答 0

問5　「ふなばし市議会だより」を見たことがありますか？
毎号読んでいる 0

見たことがある 3

見たことがない 2

未回答 0

学校で配られたチラシ

80%

学校内のポスター

20%

問２

学校の授業で

勉強して興味

があったから
60%

その他
40%

問3

見たことがない
100%

問4

見たことがある
60%

見たことがない
40%

問5

1 / 3 ページ

admin
テキストボックス
令和3年8月30日広報委員会【資料4-②】



中学生高校生議会見学会・意見交換会　参加者アンケート　集計結果

問6(1)議会の仕組みはわかりましたか？

よくわかった 1

だいたいわかった 4

よくわからなかった 0

全然わからなかった 0

未回答 0

【理由（抜粋）】

よくわかった

だいたいわかった

問6(2）市長と議会の関係はわかりましたか？
よくわかった 0

だいたいわかった 4

よくわからなかった 1

全然わからなかった 0

未回答 0

【理由（抜粋）】

よくわかった

よくわからなかった

・もう少し詳しく話してほしかったから(高校2年生)

問６(3）施設見学のコースで、特に印象に残った場所は？

議長室 1

議長応接室 0

本会議場 0

傍聴席 2

議会図書室 0

委員会室 1

議会事務局 1

未回答 0

【理由（抜粋）】

議長室

傍聴席

・色々な人に配慮した場所だったから(高校2年生)

委員会室

議会事務局

・議長のお手伝いをすることなどがわかりました。(中学1年生)

・配られた資料を読んだから(中学1年生)

・配られた資料を読んだから(中学1年生)

・あまり市長と議会の関わりの事を知らなかったけれど説明を聞いてどのような関係なのか分かりました。(中学3年生)

・色々な委員会があることを初めて知ったので印象に残りました。(中学3年生)

・資料に簡単にまとめてあるのでわかりやすかった(高校2年生)

・今回は初めて見聞きする事が多かったので勉強になりました。(中学3年生)

・歴代の議長の肖像画など、面白いと思ったから(中学1年生)
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問６(4)　「議員との意見交換会」で感じたことを教えてください（抜粋）

・議員の方と実際に話して自分の持っていた疑問を聞くことが出来ました。(中学3年生)

問６(5)また参加したいと思いますか？
はい 4
　来場型に参加したい 2
　オンライン型に参加したい 2
いいえ 1

未回答 0

【今日参加した感想、次回開催するとき際の改善点など、お気づきの点がありましたら教えてください（抜粋）】

○保護者の方のご感想・ご意見（全件）

・色々なことや、私たちが普段知らないことまで教えてくれたので感謝してます。オンラインでの、意見交換会で、議員と意見交換をしてみて、

分からないことを詳しく説明してくれたのでよくわかりました。(中学1年生)

・市議会の仕組みなどを知ることができて楽しかった。また直接市議会に行く機会があれば行ってみたい。(中学1年生)

・質問に対してわかりやすく答えてくれた(高校2年生)

・オンライン会議システムに不慣れな子供は積極的に質問できないので話題の振り方や進め方等を考慮いただけると、もう少し盛り上がるの

ではないか。(中学1年生)

・今までぼんやりとしか理解していないようでしたが、今回仕組み等色々とご説明頂き理解が深まったようです。

お忙しい中このような機会を設けて頂き有難うございました。(中学3年生)

・議員との意見交換会の時間をもう少し長くしてほしい(高校2年生)

・初めて参加して、始めは緊張しましたが面白いお話が聞けて良かったです。また、船橋市の事で疑問に思っている事も聞くことができたので

有意義な時間を過ごすことが出来ました。(高校3年生)

・全然知らなかった議会の事を説明や動画などで沢山知る事ができました。(中学3年生)
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